

2023 2024 PAR Explora Aysén

**Ciencia,
tecnología,
conocimiento
e innovación
para las
comunidades
escolares
de Aysén**

La región de Aysén constituye un entorno privilegiado para desarrollar la curiosidad científica. Su biodiversidad, su geografía y su cultura hacen de ella un laboratorio natural que alberga diversas localidades a las que el Proyecto Explora Aysén -impulsado por el Ministerio de Ciencia y el Campus Patagonia de la Universidad Austral de Chile- busca alcanzar para fomentar la ciencia, la tecnología, el conocimiento y la innovación desde las comunidades educativas del sur austral.

A continuación, presentamos un resumen de lo que ha sido esta tarea durante los últimos dos años.



Fotografía: Capacitación docente en Campamento Explora Va! 2024.